

## COMMISSION D'HYGIENE ET DE STATISTIQUES

Compte rendu de l'assemblée du 23 mai

Sont présents: MM. les échevins Dagenais, président, David, Gallery, Marin et Lévesque.

1.—Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est

*Résolu:* De présenter au Conseil un nouveau rapport insistant pour que soit accordé à cette Commission un crédit de \$10,000 à l'effet de construire au moins un chalet de nécessité souterrain.

2.—*Résolu:* Que cette Commission recommande à la Commission des Finances le paiement du compte de M. L. A. Lafond, pour travaux supplémentaires en rapport avec l'inspection médicale des écoles pour le mois de janvier jusqu'à mai courant inclusivement, à raison de \$16.66 par mois—en tout \$83.30.

3.—Soumis un extrait des minutes de la Commission des Finances au sujet des réclamations supplémentaires que les hôpitaux Alexandra et St-Paul adresseront probablement à la Ville pour soins donnés aux patients atteints de maladies contagieuses, demandant qu'un état mensuel soit transmis à ladite Commission contenant les montants supplémentaires auxquels ces hôpitaux ont droit en vertu de leurs contrats avec la Ville.

Soumis à ce sujet un rapport du docteur J.-E. Laberge, déclarant que la Commission des Finances reproche au service d'Hygiène d'envoyer plus de 25 patients à chacun des hôpitaux, et demandant des instructions à ce sujet.

*Résolu:* Que le docteur J.-E. Laberge continue, comme ci-devant, à envoyer des patients aux hôpitaux Alexandra et Saint-Paul; mais que les patients soient isolés à la maison, dans le cas où la chose peut se pratiquer sans danger pour la santé publique; et la Commission croit qu'il est de son devoir de passer la présente résolution.

4.—Le docteur J.-E. Laberge rapporte que les réparations à la maison de Refuge ont été exécutées d'une manière satisfaisante.

4½—*Résolu:* Vu le rapport de l'ingénieur sanitaire maintenant devant la Commission, que des rapports soient présentés au Conseil recommandant, dans l'intérêt de la santé publique, que des égouts publics soient construits dans les rues suivantes, conformément aux dispositions de l'art. 544, de 62 Vict., Chap. 58:

6ème avenue, depuis la ligne Nord de la rue Masson, jusqu'à une distance de 170 pieds vers le Nord;

Rue Vallois, depuis la rue Ontario jusqu'à la rue Ste-Catherine et, dans la rue Stadacona, depuis la rue Nicolet jusqu'aux limites Est de la Ville;

Rue Balmoral, depuis la hauteur du terrain jusqu'à la rue Ontario.

5.—*Résolu:* Vu le rapport de l'ingénieur sanitaire, que ledit officier soit autorisé à faire poser la soupape du bain Gallery à l'intérieur du bassin.

6.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant un crédit de \$200 à l'effet d'acheter des imperméables et des bottes en caoutchouc pour les inspecteurs mentionnés au rapport du docteur McCarrey, maintenant devant l'assemblée.

7.—*Résolu:* Vu le rapport de M. Durocher, surintendant de la Police sanitaire, que ledit officier soit autorisé à faire réparer le toit de l'écurie de l'hôpital des varioleux, à raison de \$3.75 le carré, jusqu'à concurrence de 4 ou 5 carrés.

8.—Soumise une réquisition du docteur J.-E. Laberge, pour achat de livres; soumis aussi un rapport du Médecin Officier de Santé au sujet d'un crédit spécial pour pourvoir au paiement de la signification des avis aux propriétaires résidant en dehors des limites de la Ville, dans les cas d'infraction aux règlements sanitaires.

*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport demandant d'affecter un crédit de \$250 aux dépenses pour payer le coût des significations d'avis, l'achat de livres et autres dépenses incidentes.

9.—Le Médecin Officier de Santé soumet un rapport contre le désinfecteur E. Bernard pour conduite irrégulière.

Après discussion, il est

## HYGIENE AND STATISTICS COMMITTEE

Report of meeting held the 23rd of May.

Present: Ald. Dagenais, chairman, David, Gallery, Marin and Lévesque.

1.—On motion of Alderman Gallery, it was

*Resolved:* That another report be made to Council urging that an appropriation of \$10,000 for the construction of at least one underground lavatory be granted this Committee.

2.—*Resolved:* That this Committee recommend to the Finance Committee the payment of the account of Mr. L. A. Lafond for extra work in connection with the medical inspection of schools, for the months of January to May instant, inclusive, at \$16.66 per month. Total \$83.30.

3.—Submitted extract of minutes from the Finance Committee concerning extra charges likely to be sent in by the Alexandra and St. Paul's hospitals, for the care of patients affected with contagious diseases, and asking that a monthly statement be sent to the said Committee of the extra amounts to which the hospitals are entitled according to their contracts with the City.

Submitted report of Dr. J. E. Laberge stating that the Finance Committee reproached the Department with exceeding the number of 25 patients to be sent to each hospital, and asking for instructions in the matter.

*Resolved:* That Dr. J. E. Laberge continue to send patients to the Alexandra and St. Paul's hospitals as heretofore, but that when it can be done with safety to public health, patients be isolated at home; and that this Committee believe it to be their duty to pass the present resolution.

4.—Dr. J. E. Laberge reported that the repairs to the House of Refuge had been satisfactorily carried out.

4½.—*Resolved:* That, in view of the reports of the Sanitary Engineer now before the meeting, reports be made to Council recommending that, in the interests of public health, public sewers be laid in the following streets in accordance with the provisions of Art. 544 of 62 Vict., Chap. 58:

6th Avenue from the north line of Masson St. to a point 170 feet northwards;

Valois St., from Ontario to Ste. Catherine streets and in Stadacona St., from Nicolet St., to the Eastern City limits;

Balmoral St., from the height of land northwards to Ontario street.

5.—*Resolved:* That in view of the report of the sanitary engineer now before the meeting, the said officer be authorized to have the valve of the Gallery bath placed inside the basin.

6.—*Resolved:* That a report be made to Council asking for an appropriation of \$200 for the purchase of raincoats and rubber boots for the inspectors mentioned in Dr. McCarrey's report now before the meeting.

7.—*Resolved:* That in view of the report of Mr. Durocher, superintendent of sanitary Police, now before the meeting, the said officer be authorized to have the roof of the stable at the small-pox hospital repaired, at the price of \$3.75 per square, to the extent of 4 or 5 squares.

8.—Submitted requisition from Dr. J. E. Laberge, for the purchase of books, and a report from the Medical Officer of Health re need for a special appropriation for the payment of the service of notices upon proprietors residing outside the City limits, in cases of infractions of the sanitary by-laws.

*Resolved:* That a report be made to Council asking for an appropriation of \$250 for contingencies to meet the cost of the said service of notices, the purchase of the said books and other incidental expenses.

9.—The Medical Officer of Health submitted report against disinfecter E. Bernard for irregular conduct.

After discussion,